

Le Collectif des Elèves du Lycée Agricole de Guadeloupe

Pointe-à-Pitre, le 29 septembre 2023

**Madame Sylvie PASTY, Proviseur du Lycée Agricole de
Guadeloupe**

Copie à

**Madame La Présidente du CAPEPEG, Collectif des
Associations de Parents d'Elèves et Parents d'Elèves de
Guadeloupe**

Monsieur Ruddy TESSIER, Secrétaire du CAPEPEG

Objet : Nos revendications suite au blocage de notre Lycée Agricole de Guadeloupe

Mesdames, Messieurs,

Cela fait bien trop longtemps que nous subissons des **conditions d'accueil, de cadre de vie et d'apprentissage inhumaines et extrêmement dégradées dans ce Lycée Agricole de Guadeloupe**, entraînant chez nous élèves de cet établissement, **sentiments d'abandon, de stress et d'insécurité, souffrance et peurs pour notre Avenir**.

Nos réclamations, nos plaintes et remontées répétées n'y ont rien changé, hormis les pressions administratives que vous nous infligez. Aussi, face à votre manque de bienveillance et d'empathie, votre surdité et inhumanité, nous réalisons que c'est à nous seuls, jeunes de Guadeloupe, de prendre notre Devenir en main. C'est plongés dans de telles conditions inhumaines et soucieux de notre avenir, tant au niveau de notre scolarité que de notre avenir professionnel et de notre devenir, quant à notre état psychologique et physiologique, notre santé physique et mentale, que nous vous interpellons.

Nous, Collectif des Elèves du Lycée Agricole de Guadeloupe dénonçons :

- Des repas exécrables de la cantine scolaire, servis et resservis plusieurs jours d'affilée ;
- Un cadre de vie et d'accueil dégradé dépourvu d'hygiène et de sécurité et de bien-être ;
- Des pressions et harcèlements exercés par la Direction sur les élèves ;
- Un manque important d'infrastructures et une vétusté générale du Lycée Agricole de Guadeloupe;
- Des bâtiments, locaux, salles de classe insalubres, vétustes nécessitant des travaux de réhabilitation et de mise aux normes;
- Des équipements défectueux causant de hauts risques en matière de santé, d'hygiène et de sécurité ;
- Un manque criant de moyens matériels pédagogiques;
- Un réseau wifi inexistant pour les internes ;
- Un manque d'entretien des locaux et de maintenance des équipements;
- Des dysfonctionnements administratifs et pédagogiques ;
- Une mauvaise organisation et une absence de planification et de perspectives ;
- Une absence d'accompagnement et d'encadrement et un manque d'ouvriers;
- Une absence d'accompagnement digne et sérieux des élèves en Situation d'Handicap ;
- Une mauvaise gestion financière ;
- Une non-préparation au CACES : manque de temps de formation (1 jour, la veille du jour de l'évaluation) et absence d'engins agricoles pour la préparation du CACES entraînant l'échec de la moitié des élèves en 2022-2023 ;
- De la souffrance et maltraitance animale sur les animaux de l'exploitation (absence de soins, aliments souillés)

C'est donc à nous, élèves du Lycée de Guadeloupe de nous battre avec nos petits moyens, de défendre notre avenir et de vous crier ce que nous sommes, ce que vous nous infligez, et ce que nous défendons contre vents et marées.

Dans l'attente, nous vous prions de croire, Madame la Proviseur, en l'expression de nos respectueuses salutations.

Le Collectif des Elèves du Lycée Agricole de Guadeloupe